

Thema: Physiotherapie**Redakteur:** Breisach

Die Philharmoniker-Akademisten im Porträt: Daniel Schinnerl-Schlaffer, Trompete

Der 20-jährige Daniel Schinnerl-Schlaffer spielt Trompete. Zur Musik gekommen ist er über die Blasmusik in seinem Heimatort St. Lorenzen im Mürztal. Seinen Weg zum Berufsmusiker ist er geradlinig gegangen. Derzeit studiert Daniel Schinnerl-Schlaffer an der Wiener Musikuniversität bei Martin Mühlfellner, seit September 2020 ist er Mitglied der Orchesterakademie der Wiener Philharmoniker. Hier werden junge Musikerinnen und Musiker an der Schwelle zum Berufsleben gefördert, etwa durch Einzelunterricht, Kammermusik, Mentaltraining oder Physiotherapie. Vor allem aber nehmen die Mitglieder der Akademie an Tourneen teil und spielen bei den Konzerten der Philharmoniker mit.

O-Ton: Daniel Schinnerl-Schlaffer (Mitglied Orchesterakademie, Wiener Philharmoniker)